

LA CAPTURA CORPORATIVA EN MATERIA ALIMENTARIA

En la mitología griega, la Hidra de Lerna era un monstruo parecido a una serpiente gigante con nueve cabezas. Cada vez que se le cortaba una, aparecían dos. Para acabar con ella, un héroe llamado Hércules las cortaba y su sobrino Lolao inmediatamente quemaba con fuego el muñón, para que la cabeza no se reprodujera. Así fue como dieron fin a ese horrendo monstruo.

La Captura Corporativa es uno de los más peligrosos monstruos que enfrenta la humanidad hoy día. Se expresa de diferentes maneras y busca proteger los intereses de muchas empresas e instituciones poderosas en el mundo.

En la infografía que ves acá, representamos a la Captura Corporativa en materia alimentaria, como si fuera una nueva Hidra. Además, mostramos cuáles son los intereses que defiende la Captura y cómo afecta el Derecho a la Alimentación y Nutrición Adecuadas (en adelante: DHANA) y a la Soberanía Alimentaria (en adelante: SOBAL) de las personas y los pueblos. Las heroínas y héroes de esta ilustración son mujeres y hombres que protegen esos derechos, y que como Hércules y Lolao se unen para evitar que ese monstruo siga destruyendo nuestras vidas, nuestra alimentación, nuestra Soberanía Alimentaria y al planeta entero.



"La captura corporativa es una dinámica y proceso mediante el cual las empresas, corporaciones, el sector financiero, la delincuencia organizada y otros poderosos actores, buscan controlar los espacios e instancias de decisión, con el fin de proteger sus intereses, profundizar el modelo económico de saqueo, lograr impunidad frente a sus acciones y reprimir a quienes se les oponen. La Captura también busca destruir el tejido social, dividir a las organizaciones populares y alienar a las personas para que se conviertan en sus defensoras y no se opongan a los abusos y vulneraciones de los derechos humanos que cometen las empresas".



Ideas y textos de: Juan Carlos Morales González – FIAN Colombia. 2022. Concepto tomado de: FIAN Colombia. Un país que se hunde en el hambre. Cuarto informe sobre la situación del derecho humano a la alimentación y nutrición adecuadas en Colombia/2021. Bogotá. Octubre 2021.



FIAN
COLOMBIA

